

Valencia se convierte en la capital de la información sobre salud el 23, 24 y 25 de noviembre de 2012 al acoger la octava edición del Congreso de ANIS. El encuentro de este año es muy especial por varias causas. Una de ellas, la más destacada, tiene que ver con la situación de profunda crisis económica del país que está generando cambios en el Sistema Nacional de Salud que nos afectan a todos.

Por eso mismo tendremos oportunidad de conocer, con los especialistas que intervienen en las distintas mesas de debate, no sólo los detalles importantes del nuevo funcionamiento del sistema sanitario español, sino también discutir cuáles son las necesidades reales de información que los ciudadanos requieren de nosotros en estos tiempos de crisis y de cambio.

Otra de las causas especiales que rodean este VIII Congreso de ANIS en Valencia y que abordaremos con intensidad, tiene que ver con la precariedad laboral que se observa en todo el sector de la comunicación y que exige un permanente esfuerzo de formación y adaptación a las nuevas necesidades en el que ANIS está más comprometido que nunca.

Las nuevas tecnologías de la información suponen un conflicto pero también una oportunidad. Es por esto último, por lo que la nueva Junta Directiva de ANIS ha apostado, por primera vez en nuestros 18 años de historia, por la emisión en directo, vía Streaming a través de la web [www.anisalud.com](http://www.anisalud.com) y de la plataforma de divulgación científica [www.indagando.tv](http://www.indagando.tv), de todas y cada una de las mesas de este Congreso de Valencia al objeto de que todos los asociados, sin exclusión, puedan seguir el desarrollo del mismo y obtener una visibilidad del Congreso y de la Asociación como nunca hemos tenido.

Aprovechando la cita de este VIII Congreso anual, vamos a celebrar también una Asamblea Extraordinaria de vital importancia para el futuro de ANIS, en la medida que haremos una revisión de nuestros Estatutos para adaptarlos a los nuevos tiempos y aumentar la transparencia en la gestión y la participación de los asociados.

La Junta Directiva de ANIS quiere agradecer a todos los participantes su valiosa aportación al desarrollo de este VIII Congreso y de manera muy especial a los nuevos Socios Protectores y Colaboradores que comparten con nosotros el objetivo prioritario de hacer que la información sobre salud que llega a los ciudadanos tenga la máxima calidad. Sin su apoyo incondicional nada de esto hubiera sido posible.

Capítulo especial merecen el grupo de voluntarios que han puesto esfuerzo e ilusión para hacer realidad este encuentro anual de los informadores de la salud.

A pesar del intenso programa de trabajo del Congreso y de la Asamblea extraordinaria, habrá tiempo para la relajación con la visita a la Ciudad de las Artes y Las Ciencias y LOceanogràfic, referentes de ocio en la capital valenciana.

Espero que juntos podamos disfrutar del contenido de este atractivo programa.

Gracias anticipadas por vuestra participación.

